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АННА СЕМАГИНА: «ПУТЬ ПРЕПОДАВАНИЯ – ЭТО ПУТЬ К
САМОСОВЕРШЕНСТВОВАНИЮ»

iDance: Чем тебя так зацепил хип-хоп?

Анна: Я вообще люблю танцевать. Всю свою жизнь я мечтала танцевать.
Когда я была маленькая, мои родители отвели меня в танцевальный
коллектив «Задумка» в городе Самара, правда, протанцевала я там
недолго.   Когда мне исполнилось восемнадцать лет, я пришла в «Планету
Фитнес Арена», там познакомилась с Никитой Уваровым, который
преподавал и преподает сейчас там хип-хоп, мне очень понравилось, как он
танцует, я загорелась, и с этого момента в моей жизни многое изменилось,
так как я начала танцевать. Чуть позже я поняла что танцы, это
действительно очень важное составляющее в моей жизни, а хип-хоп – это
ключ к свободе ключ к самовыражению. Здесь нет никаких рамок, хип-хоп –
это культура, это особый мир, и я стала частью этого мира.

Значит, главным человеком, благодаря которому, ты полюбила хип-хоп,
стал Никита Уваров?
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Вклад Никиты, безусловно, огромен. Но главным человеком стал Саныч
(Pioner crew). Безусловно, что сейчас наши с ним танцевальные взгляды
разошлись, но именно он меня привел в хип-хоп мир.

Ты уже преподаешь. Чем тебе нравиться преподавать?

Когда рассказываешь другим людям, что такое хип-хоп, его историю,
технику, ты должна быть сама на несколько уровней выше и ты должна
хорошо знать основы. Мне нравится преподавать тем, что все это
дисциплинирует и позволяет тебе прогрессировать. Путь преподавания –
это путь к самосовершенствованию.

Что нужно от ученика, чтобы он хорошо танцевал?

В первую очередь – это, конечно же, желание, огромное желание.
Безусловно, что у каждого потенциал разный. Но когда человек приходит к
тебе на занятие и просто стараеться, я вижу его горящие глаза на занятии,
его желание добиться хорошего результата – это самое важное для меня.
Конечно, у каждого разная цель: приходя на мои занятия, кто-то хочет
научиться танцевать, кто-то просто доказать себе, на что он способен.
Горящие глаза людей – это как раз, то, что заряжает тебя энергией, и
сразу появляется огромное желание научить людей всему, что ты знаешь и
умеешь.
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Как думаешь, с чем связана такая резко возросшая популярностьхип-хопа в Самаре?Прежде всего, я думаю, что это связанно с распространенной сейчас вСамаре модой на хип-хоп. Мода до нас доходит достаточно медленно, таккак Самара – это всего лишь периферия, не центр. А мода пришла к нам изМосквы.В Самаре относительно недавно появилось такое танцевальноенаправление house dance. Он, по-твоему, популярен?Хаус в Самаре не очень популярен и даже не набирает обороты. Я являюсьодним из немногих людей, кто не просто танцует house, но его и преподает.Пока моды на house не возникло, и сейчас танцуют его те люди, которыепонимают душой этот танец. Он не такой простой, как кажется на первыйвзгляд. На него нужен определенный склад ума, склад души, его нужнолюбить, а у нас в Самаре, как оказывается, к сожалению, таких людеймало.Какой победой на соревнованиях ты особенно гордишься?На самом деле я не могу сказать, что какой-то победой особенно горжусь,каждая моя победа – это определенное достижение, поэтому я их невыделяю. Я могу сказать, что есть более запоминающиеся победы. К нимотноситься первая моя победа на летнем Juice 2007 года в номинации«Дуэт». Это была смесь радости, сумасшествия – и в тоже время грусти. Ясовершенно не верила в победу, но мы все-таки выиграли. Я не моглаподумать, что мы выиграем. Это был бешеный восторг, я никогда неиспытывала ничего подобного от победы.

В чем залог твоего танцевального успеха?Я считаю, что залог моего танцевального успеха в том, что я интересуюсь, яне стою на месте, я развиваюсь. Я знаю много танцоров, которые засели наодном месте и совершенно не развиваются. На мой взгляд, важнопостоянно двигаться вперед, не останавливаться, познавать все времяновые стили, совершенствоваться.Тебя интересуют только уличные стили?Нет, на самом деле я без ума от латиноамериканских танцев, в них столькоогня! Я вообще люблю танцевать. Я не могу сказать, что мне нравитьсятолько street dance. Я просто люблю танцевать.Расскажи про свой коллектив «Бруклин».Команда Бруклин пережила в своем развитии несколько этапов. Откоманды начинающих танцоров до танцоров профессионалов. Мы танцуемhip-hop, house, ragga, break dance, мы стараемся использовать разные стилиstreet dance в своих выступлениях. Не так давно открыли своютанцевальную школу. Мы единственная в Самаре команда, котораяпропагандирует правильный стайл. Мы стараемся быть на гребне волны,ездим в Москву, посещаем различные мастер-классы.

На сегодняшний день есть ли у вашей школы конкуренты?На сегодняшний день, я считаю, главным нашим конкурентом, являетсяAcademy of Street Dance NRG.В твои дальнейшие планы входит покорение танцевальной Москвы?Да, входит. Будет возможность, и я обязательно поеду в Москву, чтобыпринять участие в каком-нибудь фесте, сходить на мастер-классы и простопропитаться танцевальной энергетикой этого города.Источник: iDance  
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